



AKTUELLES

Bürgerstiftung bietet in der Kinderstadt Beratung zu Talentpatenschaften an

Mit dem Ziel, Kinder durch Patenschaften zu stärken, ist das Projekt „Halle hat Talent“ der Bürgerstiftung Halle angetreten. „Halle hat Talent“ vermittelt Paten für Kinder, die ihre Fähigkeiten erproben und entwickeln wollen. Egal, ob sich die Kinder für Sprache, Sport, Musik oder Handwerkliches begeistern – für eine Patenschaft können alle Kinder aus Halle im Alter von ca. 5 bis 13 Jahren vorgeschlagen werden. Wir sind sicher, jedes Kind hat Talente...

Interessierte Eltern, Erzieher und Lehrer werden während des Kinderstadtprojekts jeden Mittwoch zwischen 15 - 17 Uhr im „Elterngarten“ von der Projektleiterin Juliane Graichen über die Möglichkeiten und Chancen von Talentpatenschaften beraten. Weitere Informationen und Kontakt unter: www.halle-hat-talent.de oder 0345/6858796.

Ort: Elterngarten der Kinderstadt/Peißnitzinsel **Termine:** Mittwoch, 18.6. von 15-17 Uhr
Mittwoch, 25.6 von 15-17 Uhr
Mittwoch, 2.7. von 15-17 Uhr
Mittwoch, 9.7. von 15-17 Uhr

„Halle hat Talent“ wird gefördert durch:

Musikalischer Nachwuchs präsentiert sich am 29. Juni 08 beim Lindenblütenfest

Beim diesjährigen Lindeblütenfest in den Franckeschen Stiftungen kann man eine Hörprobe von der Entwicklung musikalischer Talente bekommen: Die Musik Etage wird am 29. Juni zwischen 11.30 und 12 Uhr auf der Bühne im Lindenhof mit ihren Schülern eine kleine Darbietung gestalten - unter den kleinen Musikerinnen ist auch ein über „Halle hat Talent“ gefördertes Kind.

KOOPERATIONEN

Schüler entdecken die Welt des Wissens

Kinderuniversität in Halle ist,... wenn junge Köpfe alte Universitätshasen mit Fragen löchern können. Die 5. Kinderuniversität ist ein Projekt des Thalia Theater in Halle in Kooperation mit der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg. Hier werden Vorlesungen (ohne Semestergebühren) für Schüler der 1. bis 4. Klasse im größten Hörsaal der Universität, dem Audimax, angeboten. Bei den 4 Vorlesungen im Juni zu interessanten Themen, zeigte sich schnell, wie jung interessierte Forscher sein können. Wir haben alle Teilnehmer der Kinderuniversität über „Halle hat Talent“ informiert. Vielleicht findet sich ja für den einen oder anderen angehenden Chemiker oder Musikwissenschaftler ein wegweisender Pate...

RÜCKBLICKE

Mit Patenschaften Brücken schlagen

In den Frühlingsmonaten fanden wir für Kinder mit unterschiedlichsten Interessen engagierte Paten in Halle:

Zum Beispiel konnten wir Anfang April zwei musikalischen Kindern eine Patenschaft vermitteln. Während sich für die 6-jährige Elisa der Traum vom Geigespielen erfüllt hat, freut sich Dimo (10) sehr auf seine erste Keyboard-Unterrichtsstunde. Die Paten - beides



professionelle Musiker - freuen sich auf den motivierten Nachwuchs. Gern geben Sie ihr Können an Kinder weiter, die sonst wenig Aussicht hätten, ihr Talent zu entfalten.



Dieses Bild zeigt Elisa und ihren Wunsch unbedingt ein Instrument zu lernen. Sie ist eines der Kindertalente, für das schnell ein Pate gefunden werden konnte.

Für andere Kinder suchen wir noch Menschen, Vereine oder Unternehmen, die sich als Paten engagieren möchten.

Oder: Die kleine Soa-Fy (8) wächst bereits zweisprachig auf, doch das kleine Sprachtalent suchte Hilfe für das Erlernen einer dritten Sprache. Sie fand mit Anke Bergt eine kompetente junge Patin. Die Studentin der Sprechwissenschaft hat am 9. Juni voller Neugier ihre französisch-deutsche Talentpatenschaft begonnen und freut sich schon auf den ersten "Unterricht" im Zoo.

Die Patenwünsche sind vielfältig: Manche Kinder lieben das Reiten oder wünschen sich, regelmäßig Schwimmen zu gehen, andere Kinder spielen lieber Schach oder möchten ein Instrument lernen.

Wer sich als Pate ehrenamtlich für Kinder(talente) in Halle engagieren möchte, findet auf www.halle-hat-talent.de eine Auswahl von Wünschen unter der Rubrik [Patenwunschbilder](#).



AUSBLICK

Freiwilligentag 2008 (20. 9.) Mitmachaktion der Bürgerstiftung Halle: „Schnupperpatenschaften“

Das Projekt „Halle hat Talent“ der Bürgerstiftung Halle vermittelt längerfristige Patenschaften an Kinder, die ihre Fähigkeiten erproben und entwickeln wollen. Patin oder Pate werden kann dabei jeder, der sich ehrenamtlich für Kinder engagieren will und sein Wissen direkt an Kinder oder Kindergruppen weitergeben möchte.

Wer sich erst einmal einmalig als Pate ausprobieren möchte, kann das am 20. September, dem Freiwilligentag, bei der Mitmachaktion der Bürgerstiftung tun. Gesucht werden Patinnen und Paten, die für und mit Kindern im Laurentiuskindergarten ein Angebot gestalten. Den Möglichkeiten sind keine Grenzen gesetzt: mit Sprache spielen oder gemeinsam musizieren, sportlich streiten oder handwerkliches Schaffen – jedes Angebot bereichert die Erfahrungswelt der Kinder.

Weitere Informationen und Kontakt über www.halle-hat-talent.de oder 0345/6858796. (Vor Anmeldung und Absprache erbeten).

Zeitpunkt: zwischen 10 – 13 Uhr
Ort: Evangelische Kindertagesstätte der Laurentiusgemeinde
Georg-Cantor-Straße 34
Ansprechpartner: Juliane Graichen (Projektleitung: Halle hat Talent)